

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Football : Gysèle Itoumba se lance dans la formation

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

L'ANCIENNE présidente de l'Association sportive Dikaki (D1), Gysèle Itoumba, après sa démission de la formation de la Ngounié, a décidé de ne pas tourner le dos au football, devenu, pour elle, "une passion au fil du temps". "Après ma démission de l'AS Dikaki, la saison dernière, je me suis engagée dans une réflexion visant à donner une nouvelle orientation à ma vie de dirigeante sportive. Car, au fil du temps, le football est devenu pour moi une passion", fait-elle savoir d'entrée, lors de notre entretien. Ainsi, sans s'étendre

sur les raisons de sa démission liée, en réalité, "aux querelles de personnes", Gysèle Itoumba voit grand. Elle a tout simplement décidé, en compagnie de plusieurs partenaires, de se lancer dans la formation, en installant dans les prochains mois, une structure sportive à Mouila.

Elle décline en quelques lignes sa nouvelle vision: " Mon nouveau challenge sportif est précis. Ainsi, j'ai récemment mis en place, en compagnie de plusieurs partenaires locaux et étrangers, une structure dénommée "Wami talent Omnisports", dont je suis la présidente. La nouvelle structure s'occupera de

la détection de nouveaux talents, de la formation et du management des jeunes joueurs formés dans notre centre. A cet effet, une première détection aura lieu au début du mois de décembre 2019. Entre le mois de juin et août 2020, les meilleurs jeunes recrutés au Gabon participeront à plusieurs tournois en Europe. Notamment en Autriche, en Italie et en République Tchèque", a-t-elle fait savoir.

Pour mener à bien ce projet, elle s'est entourée de plusieurs partenaires du Gabon et de l'étranger, "dont l'expertise en la matière n'est plus à prouver", a-t-elle conclu.



Photo: DR/L'Union

Après sa démission de AS Dikaki, Gysèle Itoumba reste dans le milieu du football, avec de nouveaux projets.

## Mondial U17 : L'Afrique à la trappe !



Photo: DR

W.N.  
Libreville/Gabon

IL n'y a plus de représentants africains au Mondial des moins de 17 ans, qui se joue actuellement au Brésil. En effet, les trois équipes africaines qualifiées pour les 8es de finale, Nigeria, Angola et Sénégal, ont été toutes éliminées. Ainsi, après un bon parcours en phase de groupes, les trois représentants africains ne verront donc pas les quarts de finale. Le Nigéria, l'un des grandissimes favoris de la compétition, s'arrête donc en huitièmes. Alors que les Golden Eaglets étaient à la recherche d'un 6e sacre dans ce tournoi, ils ont vu leur rêve brisé par les Pays-Bas, vainqueur par 3-1. Olakunle Junior Olusegun est le joueur nigérian qui a sauvé l'honneur.

Pour sa première participation, l'Angola a séduit, mais son chemin s'est arrêté au même stade, après sa défaite 0-1 face à la Corée du Sud.

Le Sénégal est tombé sur plus fort que lui, le 6 novembre à Goiania, où l'attendait l'Espagne en huitième de finale de la Coupe du Monde U-17. Les Lionceaux ont souffert face à la démonstration collective de la Rojita et quittent eux aussi la compétition, battus (1-2). En manque d'imagination face à une Espagne dominatrice, le Sénégal s'est longtemps contenté de défendre, faute de pouvoir faire mieux. Quelques contres ont certes été menaçants, mais l'Espagne a été bien plus dangereuse et efficace. Il a fallu attendre le dernier quart d'heure pour voir les Africains, alors menés (0-2), sortir de leur coquille et créer un vrai danger sur le but d'Ivan Martinez.

Leur poussée a été récompensée par un but signé Souleymane Faye (85e), mais la réaction a été trop tardive pour pouvoir remettre les pendules à l'heure. C'est donc terminé pour nos ambassadeurs.

## Le CMS se sépare d'une dizaine de cadres

J.F.MAROLA  
Libreville/Gabon

APRÈS l'élimination en Coupe de la Confédération africaine de football, il y a quelques mois, les Cémésiens se sont remis à l'ouvrage peu de temps après. Ainsi, lundi dernier, les entraînements d'avant-saison ont repris. Lors de notre passage au stade d'entraînement du CMS, nous avons été surpris de constater que beaucoup de joueurs clés de cette formation manquaient à l'appel. C'est le cas de Stéphane Manimé, Faa Bonieck, Davi Boubala, Yannick Moussounda, Djamel Fassasi, Franck Ofoué, Steeven Boubala, en plus des cinq recrues étrangères engagés par le club la saison écoulée. Pour en savoir un peu plus sur cette situation,



Photo: J.F.Marola/L'Union

Plusieurs joueurs de l'AO CMS écartés du groupe qui disputera le National-Foot1 saison 2019-2020.

nous nous sommes rapprochés du président du club, Bosco Alaba Fall.

" Depuis plusieurs années, nous tournons avec quasiment le même effectif. S'agissant de la situation actuelle, nous nous sommes séparés de plusieurs joueurs

dont les contrats n'ont pas été renouvelés, surtout après notre élimination en Coupe de la Caf. Nous avons privilégié les jeunes issus de notre centre. Il en sera désormais ainsi tous les cinq ans", a-t-il conclu.